



DEMANDE DE CUEILLETTE / PICKUP REQUEST

*** Svp sauvegarder cette copie vierge, remplir puis sauvegarder avant d'envoyer

*** Please save this blank on your desktop, fill and save again before sending

Envoyer à / Send to: **edi@nationex.com**

Pour envoyer par télécopieur / To send with fax : 450-676-2094, 1-888-749-2999

Note: Les cueillettes se font le jour ouvrable suivant la demande. / Pick-ups are done on the next business day.

ADRESSE DE CUEILLETTE / PICKUP ADDRESS (Expéditeur / Shipper)

Entreprise / Company: _____

Adresse / Address: _____

Ville / City: _____

Code postal / Postal code: _____

Téléphone / Phone: _____

Contact: _____

Heures d'ouverture / Business hours: _____

Votre numéro de référence: _____

Your reference number: _____

Nombre de colis / Number of parcels: _____ Poids / Weight: _____ Lb ____

Valeur déclarée / Declared value: _____ Kg ____

NOTES: _____

ADRESSE DE LIVRAISON / DELIVERY ADDRESS (Destinataire / Consignee)

Nom / Name: _____

Adresse / Address: _____

Ville / City: _____

Code postal / Postal code: _____

IMPORTANT

Facturé à / Bill to:

Destinataire / Consignee

Expéditeur / Shipper

Tierce partie / Third party

No. de compte / Account num.: _____

Cie: _____

C. postal / Postal c: _____

Limite de responsabilité: Nationex vous offre d'assurer vos envois contre la perte. Pour ce faire, vous devez déclarer la valeur de l'envoi et payer les frais applicables qui sont prévus dans votre entente de service. Le montant maximal assurable est de 2500\$ par envoi et exceptionnellement de 400\$ pour les objets d'art, les bijoux et les matériaux précieux. En l'absence d'une valeur déclarée, l'indemnité de base telle que décrite dans notre entente de service sera applicable. Nationex n'assume pas le bris de colis pour le service demandé au moyen de ce formulaire. En signant ce formulaire (Demande de cueillette) vous reconnaissez avoir accepté toutes les clauses stipulées au "Guide du client Nationex" disponible sur notre site internet: www.nationex.com

Limitation of liability: Nationex offers you the possibility to insure against the loss of your shipment. You have to declare in the appropriate box the value of the shipment and pay the applicable fees that are noted in your service agreement. The maximum amount insurable is 2500\$ per shipment and exceptionally 400\$ for the objects of art, jewellery and precious metal. If you do not declare the value, the basic indemnity described in your service agreement will be applicable. Nationex assumes no responsibility and offers no protection for broken shipments when the service is requested with this form. By signing this form (Pick up request) you accept all clauses stipulated in the "Nationex Client's Guide" available on our web site: www.nationex.com

Autorisée par / Authorized by: _____

Date: _____